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Are you in Year 7 right now and do you have to decide which Differenzierungskurs to take 
after the summer?

Join our Differenzierungskurs Biobili!

What’s that?

English is the language of science and at our school we have decided to have one course in 
Biology that offers both at the same time: Biology and English. 

So it’s a new course at our school for the Differenzierungsbereich. You will do Biology and 
English at the same time.  Do not worry, you’ll be fine as long as you do not dislike the 
English language. Which no one does, of course . We won’t always speak English and we 
won’t be having English lessons as you know them. We will talk in German as well 
sometimes. So, again, do not worry about speaking English. 

What will we do?

We will do lots of experiments and presentations of results or topics. Therefore, we will also 
do online research or ask and visit experts. You will be working on models or will be building 
models as well. The topics themselves will be chosen together with you mostly. To give you 
an idea of possible topics, here are two mindmaps for you:

Year 8

Year 9



Which tests do I take?

In Year 8
there will be two written exams in the first Halbjahr (8.1) and one in the second 
Halbjahr (8.2). Your last exam in Year 8 won’t be a normal exam - it will be your own 
project that you present together with a poster at a school science fair. You can also 
invite your friends and family to come!

In Year 9
again, there will be two written exams in the first Halbjahr (9.1) and one in the 
second Halbjahr (9.2). The last thing we ask you to do before the course ends is to 
give a presentation and write a summary of a topic/project of your choice. Before 
you do that we will help you find the right topic or project.

 
Should I join?

If you 
are interested in Biology or Medicine, you should definitely come. 
like to work in a group and like experiments, you are very welcome.
have fun speaking English and do not worry about making mistäkes (we all do), 

join us.

See you after the summer holidays!



NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU NEU 

Bist du gerade in Klasse 7 und musst dich entscheiden, an welchem Differenzierungskurs du 
nach den Sommerferien teilnehmen möchtest?

Komm’ mit in unseren Differenzierungskurs Biobili!

Was ist das?

Englisch ist die Sprache der Wissenschaft und an unserer Schule haben wir uns dazu 
entschlossen, einen Kurs in Biologie anzubieten, der beides gleichzeitig anbietet: Biologie 
und Englisch. 

Also ist das ein neuer Kurs an unserer Schule im Differenzierungsbereich. Du wirst Biologie 
und Englisch zur gleichen Zeit belegen. Mach’ Dir keine Gedanken, alles ist gut so lange Du 
Englisch nicht absolut „dislikest”. Aber das macht ja niemand . Wir werden auch nicht 
immer Englisch sprechen, und es wird auch kein Englischunterricht sein wie du ihn kennst. 
Wir werden manchmal auch auf Deutsch sprechen. Also, noch einmal, mach’ dir keine 
Sorgen wegen Englisch.

Was machen wir da?

Wir werden viele Experimente durchführen und Ergebnisse oder Themen präsentieren. Dazu
werden wir auch online recherchieren oder Experten befragen und besuchen. Du wirst mit 
Modellen arbeiten oder selbst Modelle erstellen. Die Themen, die wir durchnehmen, wirst 
Du überwiegend selbst mit der Gruppe zusammen auswählen. Um dir eine Vorstellung von 
möglichen Themen zu geben, sind hier zwei Mindmaps für dich:

Klasse 8

Klasse 9



Welche Arbeiten oder Prüfungen gibt es?

In Klasse 8 
werden im 1. Halbjahr (8.1) zwei Klassenarbeiten geschrieben – im 2. Halbjahr (8.2) 
nur eine. Deine letzte Prüfung wird keine normale Prüfung sein. Du wirst Dein 
eigenes Projekt vorstellen zusammen mit einem Poster auf einem 
„Schulwissenschaftsmarkt“. Du kannst an diesem Tag auch deine Familie und 
Freunde einladen.

In Klasse 9
wird es auch wieder zwei Arbeiten im ersten Halbjahr (9.1) geben. Im 2. Halbjahr 
(9.2) wird wieder eine Arbeit geschrieben und kurz vor Abschluss des Kurses wirst du 
eine kurze Zusammenfassung zu einem von dir selbst gewählten Projekt oder Thema 
schreiben und eine kurze Vorlesung dazu halten. Bevor du das tust, werden wir dir 
helfen, das passende Thema oder Projekt zu finden.

Sollte ich mitmachen?

Wenn du 

dich sehr für Biologie und Medizin interessierst, solltest Du definitiv kommen.
gern in der Gruppe arbeitest und Experimente magst, bist Du herzlich willkommen.
Spaß daran hast Englisch zu sprechen und nicht zu besorgt darüber bist, Fähler zu 
machen (das tun wir alle),

komm’ zu uns.

Bis nach den Sommerferien!


